

L'Indépendant, 17/07/24

Mont-Louis : Eric Ponsot marche pour les blessés des armées



Le lieutenant-colonel Eric Ponsot, fait Officier de l'Ordre national du Mérite, marche pour les blessés militaires sur le GR10. - Frédérique Berlic

Depuis le 15 juin, le lieutenant-colonel Eric Ponsot marche au profit des blessés des armées via une cagnotte Leetchi. La traversée des Pyrénées s'achèvera le 30 juillet au Cnec de Collioure.

Officier supérieur adjoint au Centre national d'entraînement commando-1^{er} régiment de Choc à Mont-Louis et dorénavant en congés avant de partir à la retraite, le lieutenant-colonel Eric Ponsot a décidé de traverser les Pyrénées par le GR10. Parti de Bayonne du 1^{er} RPIMa, il compte rejoindre le Cnec à Collioure. Une longue randonnée de 1 100 km entreprise à des fins altruistes puisqu'il marche au profit des blessés des armées. Tous les quatre jours, une équipe vient le ravitailler *"ma femme, des amis du village, le 3^e RPIMa, des individuels aussi qui se sont proposés"*. Une marche parfois difficile avec un sac lourd *"mais j'y vais tranquillement, en partant tôt le matin pour éviter les grosses chaleurs. J'ai eu pas mal de pluie aussi. Je m'arrête tous les 3 ou 4 jours dans un camping pour laver le linge, prendre une bonne douche et un vrai repas"*. Il a observé une parenthèse d'une journée pour être fait Officier de l'Ordre national du Mérite, mais Eric a vite repris la route.

Les mêmes rations que Thomas Pesquet

Dans son périple, il a été aidé par le Commissariat aux armées dans l'apport de nourriture via des sachets lyophilisés "*Thierry Marx, le célèbre chef cuisinier m'a donné quant à lui, l'autre moitié des rations, identiques à celles qu'il a confectionnées à Thomas Pesquet quand il est parti dans l'espace. J'ai été équipé par Salomon, Passeport pour l'emploi et Décathlon. Si j'arrive au bout, la Caisse nationale de sécurité sociale militaire me donnera 1 000 € que je joindrai à la cagnotte*". À l'issue de cette aventure qui se prépare depuis un an, un chèque sera remis à une association telle Terre fraternité ou d'autres organismes au profit des blessés physiques et psychologiques de l'armée. L'arrivée est prévue le mardi 30 juillet sur le site du Cnec à Collioure.